

# Pressemitteilung

Sperrfrist: keine



---

Radentscheid Darmstadt, David Grünewald, Grafenstraße17, Darmstadt

An  
Pressevertreterinnen und Pressevertreter

Ihr Kontakt für Rückfragen:

**David Grünewald**  
0151 22 82 35 53  
david@radentscheid-darmstadt.de

**Stephan Voeth**  
0179 9314049  
stephan@radentscheid-darmstadt.de

Darmstadt, Montag, 10. August 2020

## **Demonstration für Popup-Radwege in der Kasinostraße, zwischen Frankfurter Straße und Pallaswiesenstraße: Montag, 10. August 2020, 17:00 Uhr**

DARMSTADT Am Montag, 10. August 2020 demonstrieren die Verkehrsinitiativen ab 17:00 Uhr auf der Kasinostraße im Abschnitt zwischen Pallaswiesenstraße und Frankfurter Straße für einen geschützten Radweg. Dazu trennen die Aktiven je einen Fahrstreifen mittels Leitkegeln vom übrigen Verkehr ab.

„Auch die Frankfurter Straße und Kasinostraße brauchen geschützte Radwege für ein sicheres Miteinander im Straßenverkehr. Mit der Demonstration zeigen wir, wie diese aussehen können und wie wichtig sie für die Verkehrswende sind“, so David Grünewald vom Radentscheid Darmstadt. „Jede\*r Radfahrende auf den Straßen Darmstadts ist ein\*e Parkplatzsuchende\*r weniger in der Stadt“, betont Sabine Crook vom VCD-Darmstadt und führt weiter aus. „Autofahrende sollten Menschen auf dem Rad nicht als Gegner sehen, sondern viel mehr als Entlastung sowohl auf der Fahrbahn, als auch bei den begrenzten Parkplätzen in der Stadt“. Durch die nun entstehenden Pop-Up-Radwege trauen sich mehr Menschen aufs Rad und entlasten somit die Autofahrenden, die wirklich aufs Auto angewiesen sind.

Auch „Fridays for Future“ begrüßt die Aktion: „Wir haben uns schon zu Beginn der Pandemie den Forderungen nach Pop-Up-Radwegen angeschlossen. Wir sehen große Vorteile: Die zusätzlichen, breiteren Randstreifen bieten Sicherheit vor Infektionen und Unfällen. Außerdem sind sie ein erster Schritt Richtung Verkehrswende - ein notwendiger Baustein zur Bekämpfung der Klimakrise“, sagt Silas Bug.